



Metamorfosis priista: de partido dominante a oposición real

ESENCIA DE MUJER
**YAZMIN
ALESSANDRINI**

www.lapoliticamedarisa.mx/ / @Yalessandrini1

Una vez concluido el periodo extraordinario en el Congreso de la Unión, el cual tuvo una duración de 10 días (del lunes 23 de junio al miércoles 2 de julio) y que sirvió, entre otros menesteres, para votar las leyes General del Sistema Nacional de Seguridad Pública y la del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia en Materia de Seguridad Pública, quedó claro que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), con el senador Alejandro Moreno al frente, ha tomado por completo la batuta del bando opositor.

Hoy por hoy el PRI está muy lejos de ser el partido dominante que alguna vez fue. Pero lo que es un hecho incontrovertible es que sus dos bancadas (la de la Cámara de Senadores y la de San Lázaro) se han comportado a la altura de lo que se espera de una verdadera oposición, siendo congruentes y apegados a su ideología.

El PRI en la Cámara Alta fue el único que votó en bloque para rechazar las dos iniciativas presentadas por la aplaudida morenista. Para los 14 senadores priistas (Alito Moreno, Miguel Riquelme, Paloma Sánchez, Rolando Zapata y sus otros 10 compañeros) las llamadas "Ley Censura" y "Ley Espía" son legislaciones encaminadas a espiar a los ciudadanos, vulnerando su privacidad y debilitan la autonomía de los gobiernos locales. En resumen, argumentan que el Gobierno está construyendo un sistema de control que amenaza las libertades de todos los mexicanos.

Y respecto a esta coyuntura, ¿cuál fue la postura de los consumados esquiros naranjas, quienes se jactan de que ya son la segunda fuerza política de

México? Pues, para variar, se volvieron a agachar y a esconder, sobre todo su *garbanzo de a libra*, el gris Luis Donaldo Colosio Riojas, quien en lugar de asistir a la sesión y votar en contra prefirió pedir licencia para ausentarse durante el periodo extraordinario para irse de vacaciones con sus hijos. ¡Vaya demócrata!, ¡Vaya aspirante a la Presidencia de la República!

Si tu padre (con quien tuve el honor y el privilegio de trabajar) te viera... ¡No!, mejor que no te vea.

Pero no crean que Luis Donaldo II fue el único que le temblaron las piernas. A la par del naranja también solicitaron licencia el "independiente" Manlio Fabio Beltrones (quien, por cierto, es senador plurinominal gracias al PRI) y los panistas Mauricio Vila Dosal y Miguel Márquez Márquez. Estos cuatro valientes próceres de la democracia prefirieron evadirse y delegar la enorme responsabilidad de votar en manos de sus suplentes, aunque los dos senadores blanquiazules desde hace unas horas se reincorporaron a sus quehaceres legislativos. ¡Faltaba más!

Y ante este panorama habrá que sopesar en su justa dimensión las más recientes declaraciones de Alejandro Moreno, quien está convencido de que el PRI se ha convertido en el principal partido de oposición de México con una postura clara de que nadie en el tricolor se convertirá en cómplice del retroceso nacional y que seguirán trabajando por construir y fortalecer un bloque opositor sólido, responsable y unido.